



感動的な症例発表する工藤聖子さん

肉体の死に近い状況から救出

工藤聖子ホメオパス

症例発表に感動し涙ぐむひと幕も

見事な回復力に驚く

御古菌で
腸内細菌を

4つのことを実践

第21回JPHMAコングレスで症例発表した中で参加者に感動を与えた工藤聖子ホメオパスの発表を紹介します。義理の父の魂を蘇えさせたホメオパシー、由井寅子名誉会長の教えを忠実に守り、義父を救った感動的な症例発表だった。やはりホメオパシーは凄いと実感させるもので、参加者も涙ぐむ人もいた。

みなさん、おはようござります!

私は、ある時、絶望し、生きる気力を失った

その父に私が寄り添い、見事回復に至ったお話を

実は今から7年前、皮膚病である掌蹠膿疱症が改善したケースを発表し

見事回復に至ったお話を

私は、青森にいる義理の父が大好きです。

とにかくかっこよく、

こさん、この地域は昔から嫁をいじめる風習があるけど、お父さんもお母さんも、絶対にさとこさんをいじめないから」。

そう言つてくれました。

実は、その言葉の背景には、田舎で生まれ育つた父自身の苦労があったんです。

先祖代々の農家の長男として生まれた父は、小

転で免許取り消しとなつて

ました。父への共感です。

私は、父の認知症をな

どかしたい一心で、飛

いました。

病室で私は、父にこの

ましたが、それは義理の母のケースでした。

これで晴れて、夫婦そろってのコングレス登場となります! どうぞお付き合いください!

私は、青森にいる義理の父が大好きです。

とにかくかっこよく、

こさん、この地域は昔から嫁をいじめる風習があるけど、お父さんもお母さんも、絶対にさとこさんをいじめないから」。

そう言つてくれました。

実は、その言葉の背景には、田舎で生まれ育つた父自身の苦労があったんです。

先祖代々の農家の長男として生まれた父は、小

転で免許取り消しとなつて

ました。父への共感です。

私は、父の認知症をな

どかしたい一心で、飛

いました。

病室で私は、父にこの

ました。父への共感です。

私は、父の認知症をな

どかしたい一心で、飛

いました。

病室で私は